## Wirtschaftsportal neu für Auswärtige

Hinterthurgau Ein Jahr nach seiner Gründung musste das Wirtschaftsportal Ost (WPO) seine erste Delegiertenversammlung corona-bedingt absagen. So liess die Standortförderungsorganisation der Regio Wil ihre elf Delegierten aus Wirtschaft und Gemeinden schriftlich über die Anträge des Vorstandes abstimmen. Unter den allesamt einstimmig genehmigten Vorlagen waren auch zwei Statutenänderungen. Wie WPO-Präsident Hansjörg Brunner in seiner Mitteilung schreibt, hätten sich gleich nach der Gründung auch Unternehmen von ausserhalb der Regio Wil für eine Mitgliedschaft interessiert - was die nun bewilligte Statutenänderung ermöglicht. Die zweite Änderung formuliert die Vorgaben für die Zusammensetzung der derzeit elfköpfigen WPO-Wirtschaftskomission offener. (kuo)